

Binmas Desa Cinunuk Polsek Cileunyi Ajak Komunitas Motor Berpartisipasi Aktif Jaga Kamtibmas

ROBI JOPI ANDRIO - CILEUNYI.SPORC.ID

Mar 26, 2024 - 11:33



BANDUNG - Bhabinkamtibmas Desa Cinunuk Polsek Cileunyi Jajaran Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu Heri Maryadi, melaksanakan Silaturahmi bersama Komunitas Motor Moonraker di Aula R.M. Ponyo Desa Cinunuk Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Senin (25/3/2024)

Mengawali silaturahmi tersebut Bhabinkamtibmas Aiptu Heri Maryadi mengucapkan terima kasih terhadap komunitas motor Moonraker yang sudah bersedia datang ke Aula R.M. Ponyo dalam rangka melaksanakan silaturahmi bersama Bhabinkamtibmas.

"Dimana akhir-akhir ini sempat viral tentang adanya keberadaan sekelompok

geng motor atau kelompok begal, yang aksinya sudah sangat meresahkan warga masyarakat. Untuk mewujudkan kamtibmas di Kecamatan Cileunyi agar para komunitas motor dapat bekerja sama dan mendukung Polsek Cileunyi dalam menciptakan Kondusifitas dan kenyamanan di Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung." Terang Heri

Dimana dalam silaturahmi tersebut Bhabinkamtibmas Aiptu Heri Maryadi mengajak para komunitas atau club motor yang ada di Kecamatan Cileunyi untuk dapat bekerja sama dengan Kepolisian dalam rangka tertib berlalu lintas dan sekaligus mewujudkan kamtibmas agar tetap kondusif khususnya di wilayah hukum Polsek Cileunyi.

Pada kegiatan silaturahmi bersama komunitas motor tersebut, Bhabinkamtibmas Aiptu Heri Maryadi juga memberikan informasi bahwa Polsek Cileunyi saat ini sudah membentuk TIM Patroli Perintis Presisi, dimana TIM ini menangani kejahatan jalanan dan apabila komunitas mengetahui tentang adanya aksi tersebut agar segera memberitahukannya untuk segera dilakukan tindakan kepolisian, Tegas Bhabinkamtibmas Aiptu Heri Maryadi

Sementara itu Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K.,M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. terkait hal tersebut mengajak kepada seluruh komunitas sepeda motor untuk melakukan hal-hal dan kegiatan yang lebih positif seperti contoh melakukan Bhakti Sosial ataupun kegiatan positif bersama lainnya.

" Mari kita hilangkan stigma negatif terhadap komunitas motor yang mana selama ini banyak orang menilai bahwa para pelaku komunitas motor ini banyak melakukan hal-hal negatif serta mengganggu ketertiban dengan cara melakukan kegiatan positif yang efeknya dapat di rasakan oleh orang lain, " pungkas Kapolsek